

## **POUR UN MANDAT UTILE À TOUS**

Depuis 1989 et l'arrivée de notre maire, la commune s'est transformée. À l'époque plus de 1500 enfants en primaire, moins de 1000 aujourd'hui, 1,75 habitant/foyer et 12000 électeurs pour 16000 habitants. Nous sommes une commune où s'installe la classe moyenne supérieure pour passer sa retraite. Le primo-accédant n'a pas sa place au regard du prix du foncier (louer pour une famille avec enfants, n'en parlons pas). C'est ce glissement que nous regrettons. Certes, nous traversons une crise sanitaire majeure et nous sommes probablement à un tournant sociétal. Cette crise ne doit pas en faire oublier d'autres aussi graves mais moins ressenties au quotidien : la crise climatique et la perte de sens révélant ainsi l'inutilité de l'hyper consommation. Elle fait ressortir les dangers de la mondialisation qui optimise les profits financiers aux dépens de la résilience de nos sources d'approvisionnement. Redécouvrons le plaisir dans la frugalité, la solidarité et revenons à l'essentiel. Profitons-en pour construire un projet de société basé sur le développement durable, l'humanisme et l'éducation. Arrêtons le mitage du territoire, prenons en considération la planète et la santé de tous. Les débats ouverts lors des municipales restent d'actualité : la cantine bio sans plastique, les projets de transports en commun, les déplacements domicile/travail. Ils ne doivent surtout pas passer à la trappe sous prétexte d'une urgence de relance.

**Les élus de la liste « St-Cyr Plurielle »**